
 

 

 

今回新しい挑戦として、『Ｆａｃｅｂｏｏｋの使い方講座』を開催しま

した。「難しいんじゃないかしら？」という声もありましたが、さすが

女性会、もうすでに使っている方や機器を持参して熱心に傾聴す

る姿に関心度の高さがわかります。お友達も誘って２６名の参加

となりました。メモをとりながら沢山質問もし、具体的な操作も指導

して頂き、とても充実した学習の場を持つことができました。 

講師の佐々木さんは、まだ若いのですがよく気配りをして、ゆっ

くり丁寧に説明してくださり、鈴木さんのアシストで更に初心者でも

理解しやすいものでした。            

 

 
 

 

 

 

（      記） 
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6月 10日（火）島田市宮美殿において平成２６年度県女連総会が開催さ

れ、当会から１０名が出席しました。来賓として島田市長は、「全国７９０の

市で女性市長は１４名です。女性が活躍するロールモデルが必要、安倍

首相も『女性が輝く社会』といっている。女性の視点から意見し、行政にい

かしていきましょう」と挨拶。すべての議案は承認され、新会長は静岡の

漆畑さん、副会長には当会長の渡辺さんが就任しました。 

講演会は、国土交通省の池田豊人氏から「これからの社会は人口減少、

少子高齢化、安全思考。高速道路・交通網の整備により首都圏、内陸、 

中京圏、日本海側にマーケットを広域化できる。」と新時代への展望を語

っていただきました。       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

    小さな社会貢献運動！ 
 

 

 

 

 
 

 

 

11月 6日（木） 県内交流会「焼津大会」 

広報文化委員会作成  

『地域ブランドの考え方・取り組み方』と題して、中小企
業診断士の上岡実弥子氏からご講演を頂き、２３名が熱
心に学習しました。 
ブランドとは作るというより、認められてブランドになっ

ていくもの。藤枝の良さ、地域の資産は何か？ 
地元の人が愛着や誇りを持てるようなもの、 
将来どんな町にしたいかを考えるのも重要。 
 参加者からは、「具体的で解りやすかった。」 
「ブランドに関する考えが明確になった。」などの 
感想がありました。 

       

 

ｆａｃｅｂｏｏｋセミナーがことのほか好評
で、大変うれしいご意見をいただきま
した。 

✏Ｉさん：以前にやって挫折していま
したが、今日はいろいろ質問で

き、また挑戦したいという気持ちに

なりました。 

✉Ｓさん：ツイッターとかブログの違
いも解って良かったです。 

✍Ｎさん：まずは会長の親近感あふ
れる挨拶にうれしい安心感を持ち

ました。若い講師の、手元のパソ

コンを自由に操っての一からの手

ほどき、サポート役のタイムリーな

一言一言にも安心。前向きで気さ

くで、いい世界を見せて頂きまし

た。会報をいただき多彩な活動を

知り、『輝く』のネーミングに納得し

ました。 

  -- ご意見ありがとうございました。-- 

 

 

＜使用済み切手の収集について＞ ✂  
古切手の周りは１cm 以上残し、日付けスタンプも一緒に大きめに切り取って
下さい。外国の切手でも良いです。 
空き箱や封筒に、『女性会の収集用シール』を貼ってその中に集めましょう。 

※ エコキャップと使用済み切手は、 
１月の「新年祝賀会」の時に回収致します。 


